



Nombre del Alumna: Jazmín Escobedo Gómez

Tema: Relación entre economía y salud

Parcial: Segundo

Materia: salud pública

Nombre del Profesor: Lic. Rebeca Marili Vásquez Escobar

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Tercero

Relación entre economía y salud

Concepto

La interrelación entre desarrollo económico y salud es un problema complejo el cual permanece poco comprendido

Asimismo

Se asume que el crecimiento económico conllevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud

De esta manera

Se considera que el crecimiento económico es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población

La importación de tecnología condiciona a su vez los estilos del desarrollo económico

El propósito

De este trabajo es contribuir a la discusión de la relación entre desarrollo económico y nivel de salud

Algunos

Países industrializados son (Estados Unidos e Inglaterra) con países latinoamericanos de mediano ingreso (Colombia, Costa Rica y México)

DESARROLLO ECONÓMICO

Se le han asignado múltiples connotaciones algunas con objetivos o metas alcanzables y otras más como la expresión de un proceso

Las teorías

Que estudian el proceso de desarrollo económico dan diferentes versiones respecto del proceso causal que permite el desarrollo económico de un país

El crecimiento

Económico y el desarrollo económico han sido utilizados como términos intercambiables

Al crecimiento se le vincula con una mayor generación de bienes y servicios o específicamente para un país con el aumento del PNB

Al desarrollo

Económico se asocian el crecimiento y distribución del PNB, el estado de la tecnología y las condiciones institucionales que permiten el crecimiento

A. Lewis

El desarrollo económico, a la vez que nos permite tener mayor disponibilidad de bienes, nos ofrece mayores oportunidades de elección y de ocio.

DESARROLLO ECONÓMICO Y NIVEL DE SALUD

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud pues ésta es un proceso complejo

Ejemplo

Como la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias. Sin embargo una elevación del nivel de desarrollo económico significaría tener mayores recursos

Para

Elevar los niveles de salud, así como una mayor disponibilidad de bienes y servicios para elevar la calidad de la vida

La evidencia empírica es clara respecto a que los países de bajos ingresos generalmente tienen una menor oferta de servicios de salud

Sin embargo

Esta asociación está lejos de ser determinística. En los niveles muy bajos de desarrollo, como en el caso de Haití

En una situación de pobreza absoluta como en el caso de Haití, el abatimiento de las elevadísimas tasas de mortalidad infantil y

DESARROLLO ECONÓMICO Y NIVEL DE SALUD EN MÉXICO

Con el propósito de evaluar la relación entre nivel de desarrollo económico y niveles de salud en el caso de México, se realiza una comparación entre algunos países

Como

En el caso de México y Colombia coexisten sistemas de servicios de salud públicos y privados pero con una baja cobertura de los servicios de salud en general

La vinculación

Del nivel de desarrollo y de la situación de salud se analiza a través de la relación entre el nivel del PNB per cápita y de la tasa de mortalidad infantil de los niños

La tasa U5MR es el indicador que emplea UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y de bienestar de una población

La proporción

De los niños con bajo peso al nacer es menor con un PNB per cápita más alto, y mayor con un PNB per cápita más bajo

Por ultimo

Se analiza la eficacia de la operación de los servicios así como su disponibilidad, a través de las tasas de mortalidad materna

POLÍTICA ECONÓMICA Y POLÍTICA DE SALUD EN MÉXICO

El crecimiento económico de México, al igual que la mayoría de los países en vías de desarrollo

Se caracteriza

Por una polarización de la sociedad en el caso de México la política económica se ha orientado a apoyar al crecimiento industrial

A través de una protección externa y con subsidios indiscriminados en detrimento de las actividades del sector primario.

El agotamiento del modelo de sustitución de importaciones, la crisis mundial de los

El bajo

Nivel que representan los gastos de prevención en el total del gasto en salud (5.2%),

Y la disminución del gasto real per cápita en salud afectaron la eficacia de los programas de prevención